



Halloween

2024

Aux habitants de Giez,
Samedi
2 novembre

notre jolie Commune verra défilér de petites créatures en quête de friandises à l'occasion d'Halloween.

Donc pas de panique, restez à bonne distance et munissez-vous à votre bonne convenance de « LEURRES » (elles raffolent de victuailles plutôt sucrées). Avec un peu de chance, elles passeront leur chemin.

Une citrouille sur votre porte vous permettra de les informer de votre pacifique coopération !



Excellent et redoutable Halloween

!! ICI !!
VOUS POUVEZ SONNER



Programme des festivités

Tous les habitants, petits et grands, déguisés ou non, sont les bienvenus !



Dès 16h, décoration de la grande salle. Si la fibre créatrice vous anime, nous ne vous chasserons pas !



Lieu de rassemblement : 18h30 à la grande salle pour le départ du cortège



Les enfants restent sous la surveillance et responsabilité des parents durant toute la durée de la manifestation !



N'oubliez pas vos lampions et autres lampes de poche pour la sécurité, la nuit risque d'être effrayante...

Dès que les poches de nos bambins seront bien remplies,

rendez-vous à la grande salle de Giez

(accès depuis la route)

pour un
apéro-buffet canadien

Si vous avez un peu de temps, venez partager ce moment convivial, les mains vides ou avec de quoi croquer une morce !

Merci de penser également aux rangements, l'équipe de PartaGiez serait ravie de compter sur votre aide.

Afin de pouvoir organiser cette soirée dans les règles de l'art, merci de signaler votre présence à Mélanie Cena-Bornoz 078\715.04.42 pour la déco et\ou les rangements !

Manifestation organisée par

